

BAUPRAXIS INDIFN NACHLESE

am 27.5.2015 um 18.30 Uhr Kunstuniversität Linz Hauptplatz 8 Aula / Erdgeschoss

14 Studierende der Architektur waren im Februar 5 Wochen auf Baupraxis in Sunderpur, Bihar, Indien. Gemeinsam mit indischen Arbeitern haben sie mit Lehm und Bambus an Lehrerwohnungen gebaut.

Information zur Baupraxis, Erfahrungen und Eindrücke werden von den Studierenden über einen Film. Fotos und Ausstellungsstationen vermittelt. Musik und indisches Buffet bilden den Rahmen dazu

Wir freuen uns auf Euer kommen!

BASEhabitat www.basehabitat.org